



Weinet nicht, ich hab' es überwunden,
bin befreit von meiner Qual,
doch lasset mich in stillen Stunden,
bei euch sein manches Mal.



Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge für seine Familie hat Gott der Herr meinen lieben Mann, unseren guten Papa, Schwiegerpapa, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten, Herrn

Hermann Hueber

Bauer in Zams
ehem. Gemeinderat
Funktionär und Mitglied von vielen Vereinen

am 9. Juni 2001 nach längerem Leiden, unerwartet, im 74. Lebensjahr zu sich genommen.

Wir begleiten meinen lieben Mann und unseren Papa am Mittwoch, dem 13. Juni 2001, um 14.00 Uhr auf dem Ortsfriedhof in Zams zur letzten Ruhe.

Zams, Pfarrgasse 6, Landeck, Bludenz, Ludesch, am 9. Juni 2001

In Liebe und Dankbarkeit denken wir an Dich

Deine Frau Maria

Deine Kinder Herbert mit Isolde, Thomas, Stefan und Daniel
Manfred mit Petra, Katrin, Mathias und Barbara
Erich mit Isabella, Elisabeth und Peter
Reingard mit Walter, Dominik und Julia
Maria-Luise mit Thomas, Manuel und René

Deine Geschwister Paula, Anna, Helene, Maria, Josef, Waltraud

Im Namen Deiner Schwägerinnen, Schwager und aller Verwandten und Freunde.

Die Rosenkränze beten wir am Sonntag und Montag um 19.30 Uhr und am Dienstag gedenken wir unseres lieben Verstorbenen bei der Abendmesse um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Zams.